

Schiers, im Dezember 2010

Bike-Club mit neuem Auftritt

Seit der Generalversammlung 2010 nennen wir uns **Bike-Club Prättigau**. Nun haben wir uns auch einen neuen Auftritt zugelegt. Wir sind neu ein Repräsentant von **Prättigau Tourismus** und dürfen somit das Markenlogo Graubünden verwenden. Wir bleiben also unserem Wappentier, dem Steinbock, treu.

Mit diesem neuen Auftritt tragen wir das Prättigau als Bikedestination in die Welt hinaus. Apropos hinausragen, auf den Frühling 2011 folgt ein neues Biketrikot in einem ganz neuen Styling. Wir produzieren bei Giordana ein Kurz- und Langarmtrikot. Die Homepage erhält auch schon bald einen neuen Anstrich.

REPOWER ist unser neuer Clubsponsor. **Muzzarelli Bikes**, **Velo Flütsch Küblis** und **Bike4 Fun** engagieren sich als Trikotsponsoren. Herzlichen Dank für die Unterstützung.

Wir hoffen natürlich, dass auch Euch der neue Auftritt gefällt und freuen uns schon heute auf gemeinsame Bike-Erlebnisse im 2011.

Hier schon mal einige Daten:

- ❖ 4. März 2011 – Generalversammlung
- ❖ 14. – 21. Mai 2011 - . Radsportwoche Toscana, Hotel Marinetta, Marina di Bibbona
- ❖ 30. Juni – 3. Juli 2011 – Pässefahrt
- ❖ 12. – 14. August 2011 – Alpencross

Wir wünschen Euch frohe Weihnachten und a guata Rutsch in nua Jahr.

Beste Grüsse

Bike-Club Prättigau